



### **Eté 2024**

Une chaleur implacable me fait traîner la jambe et j'avance d'une façon un peu mécanique. Je suis pourtant parti tôt ce matin, pour espérer marcher « à la fraîche », mais le soleil s'est rapidement montré bien chaud. Et tout cela va finir par un orage, je le pressens. Pourvu qu'il n'y ait pas trop de dégâts dans les cultures ou même les maisons, car la grêle s'est montrée bien violente il y a quelques jours. Mais mon existence elle-même est une alternance de beau temps et de tempête. Me revient en mémoire la parole de Jésus à propos de la maison bâtie sur le roc ; comment ai-je construit ma vie ? Est-elle enracinée dans l'Amour de Dieu ? Pour me donner courage, je chante l'Ave Maria. Que la Vierge Marie m'aide à m'appuyer sur le véritable Roc.

+ Joseph de Metz-Noblat, évêque de Langres  
Président de Spiritualitas in Francigenam